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株式会社有明ねっとこむ 

第 8回 放送番組審議会議事録 

 

１．開催日時  平成 29年 9月 22日（金） 午後 3時～ 

２．開催場所  株式会社有明ねっとこむ 会議室 

３．委員の出席 

  委員総数 ：7名 

  出席委員数：5名 

  出席委員 ：石丸 智士（委員長）、香山 眞理子（副委員長） 

        髙木 洋一、城戸 久信、大石 教義 

  放送事業者側出席者： 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

        ＦＭたんと局長 永江 美穂 

        ＦＭたんと  中原 敬介 

        ＦＭたんと  椛島 みらい 

４．議事概要 ：議題に沿って放送聴取の感想、意見、問題点などを挙げても 

らい、必要に応じて放送事業者側出席者が説明、回答しなが

ら会を進めた。 

５．議  題 ：（１）番組の内容について 

①平成 29年 8月 17日（木）放送分 

「ぶらり MIYAMA」 

②平成 29年 9月 15日（金）放送分 

「おはよう TANTO」内のコーナー「あなたはどっち派？」 

③平成 29年 9月 13日（水）放送分 

「おはよう TANTO」内のコーナー「くらしの安心安全コーナー」 

（２）その他意見交換 

６．審議内容 ： 

（１）番組の内容について 

以下 3つの番組、コーナーについて試聴し、審議を行った。 

 

① 平成 29年 8月 17日（木）放送分「ぶらり MIYAMA」 

 パーソナリティ：関直美 
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      【番組に関しての意見、質問】 

 

（ 委 員 ）何分番組ですか？ 

（事業者）30分番組です。 

 

（ 委 員 ）生放送ですか？ 

（事業者）生放送でゲストを招いて放送しています。 

 

（ 委 員 ）ゲストさんが第一声で自己紹介されていましたが、BGMが大きかっ

たのか声が小さい気がしました。 

（事業者）スタジオに入っていただいたらまず、ゲストさんとマイクの距離

や音量を調節するのですが、声量が分からず放送される声が小さ

くなりがちで、始めの自己紹介部分が分かりにくい場合がありま

す。 

 

（ 委 員 ）パーソナリティが復唱して紹介してはいかがですか？  

（事業者）そうですね。対応していきます。 

 

 

② 平成 29年 9月 15日（金）放送分 

「おはよう TANTO」内のコーナー「あなたはどっち派？」 

 パーソナリティ：渡辺よしみ 

 

【番組に関しての意見、質問】 

 

（ 委 員 ）リスナー参加型のコーナーですが、参加メッセージはどれくらい

来ますか？ 

（事業者）番組が始まる 7時からメッセージ募集を始めて、1時間後の 8時ぐ

らいには平均 5通～6通ぐらい来ています。 

 

（ 委 員 ）参加メッセージが 0通の場合はどうしていますか？ 

（事業者）0通はあまりないのですが、参加メッセージが少ない場合は、パー

ソナリティ自身の意見や、そのお題に対しての豆知識を用意して

います。 
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（ 委 員 ）その日のお題は誰が決めていますか？ 

（事業者）パーソナリティが決めています。難しい 2 択ではなく、簡単で誰

でも参加できるようなお題にするようにしています。 

 

（ 委 員 ）メールアドレスはいつお知らせしていますか？ 

（事業者）番組放送中随時お知らせしています。 

 

（ 委 員 ）メッセージはメールからが多いですか？ 

（事業者）メールよりもアプリから届くことが多いです。 

 

（ 委 員 ）このコーナーの時間帯は何時ですか？ 

（事業者）朝の 8 時台で放送しています。メッセージ募集は 7 時台からして

います。 

 

（ 委 員 ）このコーナーは毎日ですか？ 

（事業者）パーソナリティのオリジナルコーナーなので、このパーソナリテ

ィが担当している木曜日と金曜日のみ放送しています。2択のお題

については木曜日と金曜日は違うものとなっています。 

 

 

③ 平成 29年 9月 13日（水）放送分 

「おはよう TANTO」内のコーナー「くらしの安心安全コーナー」 

 パーソナリティ：Sachi♡ 

 

【番組に関しての意見、質問】 

 

（ 委 員 ）コーナーはどれくらいの長さですか？ 

（事業者）毎回 5分程度となっています。 

 

（ 委 員 ）警察署からのお知らせのコーナーとなっていますが、警察からの情

報提供は毎日ですか？ 

（事業者）夜のうちに前日の事件事故を全部まとめて、警察署から FAX で届

きます。朝の 6時には届いています。 
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（ 委 員 ）このコーナーの放送は１日１回ですか？ 

（事業者）そうです。朝の「おはよう TANTO」内のみで放送しています。前日

起こった事件事故の情報なので、なるべく早く新鮮な朝放送して

います。 

 

（ 委 員 ）事件事故の情報と、警察署からの注意喚起のお知らせと 2部構成で

放送していますが、お知らせに関しては朝のみではない方がいいと

思いました。 

（事業者）そうですね。お知らせに関してはお昼や夕方の番組でもお伝えす

るよう対応していきます。 

 

（２）その他意見交換 

 

（ 委 員 ）番組ごとのリスナーの数は分かりますか？ 

（事業者）サイマルからの聴取数はわかりますが、ラジオからどれくらい聞

かれているかは分かりません。 

 

（ 委 員 ）10月の番組編成で変わった番組はありますか？ 

（事業者）「荒尾ヒストリー」が「あらお！チャレンジ起業」という起業家

支援番組になり、森下玲可さんの番組配信が終了したので当局で

の放送も終了となりました。そして新番組では、大牟田の作家で

長﨑さんの小説朗読番組や地域の方の趣味番組が、高校生が放送

する番組も１つ増えました。高校生主体の番組は今後も増える見

込みです。 

 

 

 

７．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

自社ホームページに掲載（平成 29年 10月 3日掲載） 


